

Tab 1

Bulletin Parc Le :

Abbé / Father Gregory Kossi Djiba

431-337-6700

402 Main St, Saint-Adolphe, MB

Office: 204-883-2658

Courriel/Email: stadolphe@hotmail.ca



Parish Bulletin , 2025

Conseil Pastoral Paroissial (CPP)

Président/Chair : Christine Natividad 204-881-8366

Vice-président/Co-chair: Josh Bartlett 431-996-1420

Heures du bureau/Office hours

Mardi 8h30 à 16h00/Tuesday 8:30 to 4:00

Jeudi 8h30 à 16h00/Thursday 8:30 to 4:00

Annonces/Announcements

Nouvelles heures de bureau

À partir du 17 juin, les nouvelles heures d'ouverture sont les suivantes. Tous les mardis et jeudis de 8h30 à 16h.

New Office Hours

Starting June 17, the new office hours are as follows. Every Tuesday & Thursday 8:30am to 4pm.

Prières pour les jeunes

Félicitations à tous les diplômés de 2025 de notre paroisse.

*“Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles;
Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point”* Isaïe 40:31

Prayers for the Young People

Congratulations to all the Graduates of 2025 from our Parish.

*“But those who hope in the Lord will renew their strength. They will soar on wings like eagles;
they will run and not grow weary; they will walk and not be faint”.* Isaiah 40:31

Intentions de prière mensuelles du Pape Léon XIV

Pour grandir dans la compassion à l'égard du monde – Prions pour que chacun d'entre nous trouve la consolation dans une relation personnelle avec Jésus et apprenne de son Cœur la compassion à l'égard du monde.

Monthly Prayer Intentions of Pope Leo XIV

That the world might grow in compassion – Let us pray that each one of us might find consolation in a personal relationship with Jesus, and from his Heart, learn to have compassion on the world.

Coin Conseil Pastoral Paroissial (CPP)

« Bonjour, je m'appelle Jackie Muys, et au nom du pilier liturgique du Comité pastoral paroissial, je, Jackie Muys, suis ici pour annoncer que nous recherchons des ministres eucharistiques. De plus, si des enfants qui ont reçu leur première communion sont intéressés à devenir servants d'autel, nous serions très heureux qu'ils se joignent à l'équipe. Aucune expérience nécessaire est requise, car tous les volontaires seront formés! Si vous êtes intéressés par l'un ou l'autre de ces postes, veuillez me contacter ou contacter le Père Gregory. »

Parish Pastoral Counsel (PPC) Corner

“Hello this is Jackie Muys from the Parish Pastoral Committee liturgical pillar here to announce we are looking for Eucharist ministers. Also if any kids who have received their first communion are interested in becoming an Altar server we would love to have you join the team. No prior experience is required, as all volunteers will be trained! If you are interested in either of these please contact myself or father Gregory.”

le 10-23 juin/June 10-23, 2025				
Mer/Wed	juin 11 June	9h00/9:00 am	✝ Llyod Blanchette	Claudette Blanchette
Ven/Fri	juin 13 June	9h00/9:00 am	✝ Doris Stott (Berriault)	Lucille Deschênes-Berriault
Ven/Fri	juin 13 June	ADORATION 9h30 à midi/9:30 to noon/CONFESSION on request		
Sam/Sat	juin 14 June	19h00 (Fr)	✝Parents défunts/ Deceased Parents	Huguette Phaneuf
Dim/Sun	juin 15 June	11:15 am (Eng)	POUR LE PEUPLE/FOR THE PEOPLE	
Mer/Wed	juin 18 June	9h00/9:00 am	✝ Armand Legault	Jean Reimer
Ven/Fri	juin 20 June	9h00/9:00 am	Diplômés de 2025, en particulier ceux de notre paroisse/ Graduates of 2025 especially those from our Parish	La famille Natividad Family
Ven/Fri	juin 20 June	ADORATION 9h30 à midi/ 9:30 to noon/CONFESSION on request		
Sam/Sat	juin 21 June	19h00 (Fr)	POUR LE PEUPLE/FOR THE PEOPLE	
Dim/Sun	juin 22 June	11:15 am (Eng)	✝ Marc Soucy	Rose Ann McQueen

"Nos cœurs sont faits pour Vous, Seigneur, et ils sont agités jusqu'à ce qu'ils se reposent en Vous." Saint Augustin d'Hippone

"Our hearts were made for You, O Lord, and they are restless until they rest in You." St. Augustine of Hippo

Prière de la Paroisse Saint-Adolphe

Dieu tout-puissant et éternel, au nom puissant de Ton Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, nous Te demandons humblement d'envoyer Ton Saint-Esprit pour nous guider. Remplis nos cœurs d'humilité, afin que nous cherchions uniquement Ta volonté dans tout ce que nous faisons pour le bien de notre paroisse et en Ton service. Unis-nous toujours dans l'amour, la foi, l'espérance et l'obéissance, et garde notre chère paroisse ferme en Ta présence. Fais de nous des instruments vivants et actifs de Ta Parole et des reflets véritables de Tes vertus. Fortifie-nous par Ta grâce, et guide notre prêtre, nos responsables et les ministères de l'Église alors que nous travaillons à accomplir les projets que Tu as établis pour nous. Sois toujours avec nous, Seigneur Dieu. Par l'intercession de la Sainte Vierge Marie et de Saint Adolphe, nous confions notre paroisse à Tes soins Divins. Amen.

St Adolphe Parish Prayer

Almighty and ever-living God, in the mighty name of Your Son, our Lord Jesus Christ, we humbly ask You to send forth Your Holy Spirit to guide us. Fill our hearts with humility, that we may seek only Your will in all we do for the good of our Parish and in service to You. Unite us always in love, faith, hope, and obedience, and keep our beloved Parish steadfast in Your presence. May we become living and active instruments of Your Word and true reflections of Your virtues. Strengthen us with Your grace, and guide our Priest, leaders and church ministries as we work to fulfill the plans You have set for us. Be with us always, Lord God. Through the intercession of the Blessed Virgin Mary and St. Adolphe, we entrust our Parish to Your Divine care. Amen.



PART A DIEU 31 MAI ET 1 JUIN/OFFERINGS MAY 31 & JUNE 1: \$860,
CIMETIÈRE/CEMETERY: \$160
PART À DIEU 7 ET 8 JUIN/OFFERINGS JUNE 7 & 8: \$552.60,
CEMETERY: \$70
DÉPÔTS DIRECTS MAI/MAY DIRECT DEPOSIT: \$4027,
FOND DE RÉPARATION/REPAIR FUND: \$250